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         2017 年 2 月 7 日 

タマホーム株式会社 

東京都港区高輪 3-22-9 

 

 

 
 
 
 
 
 
タマホーム株式会社 （本社：東京都港区、代表取締役会長兼社長兼 CEO：玉木康裕、以下タマホーム）は、

宮崎県森林組合連合会（代表理事会長：甲斐若佐）との共催で、2 月 4 日（土）、宮崎県宮崎市にて、花粉

症対策苗木植樹祭を開催しました。 

 

タマホームは 2016 年より花粉の少ない森林づくりを支援する取り組みを開始しました。その一環として同年 11

月、宮崎県並びに宮崎県森林組合連合会と、再造林時の「花粉症対策スギ苗木」への植え替え推進を目的

とした、「伐（き）って使ってすぐ植える花粉の少ない森林づくり協定」（※1）を締結しました。同年 10 月には、大分

県並びに大分県森林再生機構とも同様の協定（※2）を締結しており、支援地域の拡大を目指し、他の都道府県

とも協議を進めております。 

 

このたびの花粉症対策苗木植樹祭は、花粉の少ない森林づくり支援の取り組みについて、一般の方々に広く知

っていただくきっかけになることを願い、開催したものです。 

当日は、花粉症対策スギ苗木の植樹を中心に、スギの伐採現場での伐採および造材作業見学、花粉症対策

スギ苗木の生産施設の見学、子どもの参加者向けに小冊子を用いたミニ講座など、森林資源循環の重要性

について理解を深めていただくためのアクティビティを実施しました。 

 

当社は今後も、木材取引先地域を中心に、全国の自治体、森林組合等と連携し、森林の保護・育成支援や

花粉症対策苗木の植栽支援に取り組むとともに、環境に関する啓発活動にも積極的に取り組んでまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜花粉の少ない森林づくり・イベント報告＞ 

宮崎県森林組合連合会・タマホーム共催 

花粉症対策苗木植樹祭を開催しました 

植樹のようす（宮崎市清武町） 

  

http://www.moritohito.or.jp/
http://www.tamahome.jp/
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花粉症対策スギ苗木生産施設見学 

（長倉樹苗園/宮崎市田野町） 

宮崎県・みやざきスギ活用推進室による  

森林資源循環に関するミニ講座 

植樹のようす（宮崎市清武町） 

 

植樹祭記念撮影 
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※1 詳細は、タマホーム 2016 年 11 月 14 日発表のニュースリリース 

「宮崎県、宮崎県森林組合連合会との『伐って使ってすぐ植える花粉の少ない森林づくり協定』締結に関するお知らせ」 

をご参照ください。  タマホームTOP＞お知らせ＞2016 

※2 詳細は、タマホーム2016年10月21日発表のニュースリリース 

「大分県、大分県森林再生機構との『花粉の少ない苗木による再造林の推進に関する協定』締結に関するお知らせ」 

をご参照ください。  タマホームTOP＞お知らせ＞2016 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宮崎県森 林 組合連合会 ： http://www.moritohito.or.jp/ 

タ マ ホ ー ム 株 式 会 社 ： http://www.tamahome.jp/ 

特設サイト「いつか花粉症がなくなる日まで。」 : http://www.tamahome.jp/planttrees/ 

 

 

本リリースに関するお問合せ先 

タマホーム株式会社 経営企画部 広報・IR 課 

TEL：03-6408-1200（代表） 

受付時間：平日 9：00～18：00 

※当社では毎月第 3 水曜日を全社定休日とさせていただいております。何卒ご了承ください。 

タマホームの「花粉の少ない森林づくり」支援について 

いま日本では、高度経済成長期の拡大造林によるスギ人工林の多くが、伐期に達しています。 

適切な主伐、間伐が行われずに放置される場合も多く、花粉を放出する成熟したスギが蓄積していってしまうのです。 

私たち住宅メーカーが国産材を住宅建材として多く使用することは、再造林を促進し、花粉発生源の縮減につながります。 

タマホームはさらに一歩踏み込んで、林業地域の自治体と連携し、再造林時の「花粉症対策苗木」植栽支援をスタートしました。 

今後も、木材取引量の多い地域を中心に、花粉の少ない森林づくりを目指し、自治体との連携を進めてまいります。 

 

http://www.tamahome.jp/info/event?y=2016
http://www.tamahome.jp/info/event?y=2016

